

Sa médaille n'est pas en chocolat



Claire Martin a remporté le troisième prix du concours de pièce artistique en chocolat.

3 questions à

Claire Martin, 19 ans, est apprentie au CFA de Belle-Beille à Angers. Elle a remporté le troisième prix du concours de pièce artistique en chocolat lors de la Fête du pain.

Qu'est ce que l'apprentissage vous apporte ?

« Je suis en alternance au CFA et à la boulangerie Coquelicot depuis un an. Cela m'apporte plein de choses, les bases du métier, le savoir faire... On apprend tout. Et l'apprentissage c'est bien pour connaître le monde du travail. »

Comment avez eu connaissance du concours ?

« Tout le monde en parlait, c'est tous les ans à la même période. On voit de quoi on est capable, on se mesure à d'autres... C'était ma première pièce en chocolat. Je suis heureuse d'avoir participé et d'avoir eu cette troisième place. »

Comment envisagez-vous votre avenir professionnel suite à ce concours ?

« Avoir mon diplôme ça sera déjà très bien. On verra ce que l'avenir nous apporte, les occasions à venir. Peut-être reparticiper au concours lors de la prochaine fête du pain. »